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Carmen Casero, nueva 
directora general del 
Trabaj o Autónomo
La dirigente popular de Tomelloso entra en el 
equipo de la ministra de Empleo y Seguridad 
Social, Fátima Báñez

ELPERIÓDICO

El Gobierno de España 
ha nombrado a Carmen 
Casero González nueva 
directora general del Tra
bajo Autónomo de la Eco
nomía Social y de la Res
ponsabilidad Social de la 
Empresas. Hasta el recien
te cambio de Gobierno re
gional, la dirigente popu
lar de Tomelloso ocupaba 
el cargo de consejera de 
Empleo y Economía de 
Castilla-La Mancha.

Carmen Casero es licen
ciada en Derecho por la 
Universidad Complutense 
de Madrid y Máster en 
Comunidades Europeas 
por Icade. Ha sido secre
taria ejecutiva de Sanidad 
en el Partido Popular de 
Castilla-La Mancha. Igual
m ente, ha ocupado el 
puesto de diputada por el

Carmen Casero.

Partido Popular en las Cor
tes de Castilla-La Mancha, 
donde fue vicepresidenta 
primera de la Mesa, porta
voz de la Comisión de Sa
nidad y viceportavoz del 
Grupo Popular.

En el Ayuntamiento de 
Tomelloso ha ocupado los 
puestos de primera tenien
te de alcalde y portavoz 
del Grupo Municipal Po
pular. Además, es la se
cretaria general del PP de 
la ciudad.

El Ayuntamiento creará una mesa local 
de vivienda en colaboración con la PAH
La Plataforma consigue nuevos logros para condonar la deuda de los afectados por 
la hipoteca

ELPERIODICO

La alcaldesa, Inmaculada Ji
ménez. ha adquirido el com
promiso de crear una mesa 
local de vivienda en colabo
ración con la Plataforma de 
Afectados por la Hipoteca. 
Jiménez, que acudió a la asam
blea acompañada del conce
jal de 1U, Rafael Quesada. 
conoció los casos de algu
nos de los afectados. Algu
nos de ellos han culminado 
su esfuerzo y lucha con éxi
to, mientras que otros lo si
guen teniendo difícil.

La PAH contará con un lo
cal para desarrollar con ma
yor comodidad su actividad 
y preparar la asamblea regio
nal que se celebrará el próxi
mo mes de septiembre en To
melloso. Asimismo, los diri
gentes de la plataforma, con 
la intermediación y el apoyo 
de Rafael Quesada, pidieron 
a Jiménez que les ceda un es
pacio en el mercadillo con el 
fin de vender productos ela
borados por los miembros del 
grupo de afectados y obte

ner algunos fondos para fi
nanciar sus actividades.

Más complicado será llevar 
a cabo otra de las exigencias 
de la PAH. que el Ayunta
miento no trabaje con ban
cos que desahucien, aunque 
la alcaldesa se comprometió 
a presionar todo lo posible, 
"no nos gustaría trabajar con 
entidades que desahucian", 
-dijo-.

La alcaldesa escuchó nume
rosas preguntas y sugeren
cias de los asistentes. Una 
de ellas fue la de por qué los 
bancos no pagan el IB1 de las 
viviendas desalojadas. Inma
culada Jiménez se comprome
tió también a estudiar el pa
pel de la Policía Local cuan
do se producen desahucios 
y también a acortar los trámi
tes burocráticos de las ayu
das sociales de emergencia, 
es decir, para comida y servi
cios energéticos.

Algunos de los miembros 
de la PAH explicaron nuevos 
logros. Así, Ruth y Alex, de 
la Villa de Don Fadrique, ex
plicaron su caso de éxito tras

una ardua lucha con el banco 
que empezó a aclararse cuan
do contaron con el apoyo de 
la plataforma y lograron una 
condonación de la deuda. Pi
lar, de Tomelloso, también 
consiguió la condonación de 
la deuda, “se llevaron la casa, 
pero por lo menos ya no ten
go deuda"; y Sandra acabó 
logrando una dación en pago, 
“ya soy una ex afectada por 
la hipoteca”, decía con satis
facción.

Los dirigentes de la Plata
forma han detectado una ac
titud más abierta en los ban
cos, “aunque en Tomelloso 
no todas las entidades ac
túan de igual manera. Entida
des como La Caixa o el Banco 
de Sabadell están mostrando 
muy buena actitud y predis
posición para llegar a acuer
dos con los afectados, pero 
el caso contrario tenemos con 
el Banco Santander con el 
que es prácticamente imposi
ble. En cualquier caso, cuan
do acude la Plataforma, los 
afectados son tratados de 
mejor manera”.

Tomelloso 
desarrollará un 
programa de 
prevención de 
drogas
ELPERIÓDICO

Los concejales, Iván Jesús 
Rodrigo y Raúl Zatón, pre
sentaron en el Centro Joven 
un programa de prevención 
de drogas que se desarrolla
rá en Tomelloso desde el ac
tual mes de julio a diciembre. 
Con un presupuesto  de 
25.500 euros y dirigido a jó 
venes de entre 12 y 18 años, 
el programa incidirá en el sec
tor de población más vulne
rable al consumo de drogas 
con distintas intervenciones 
educativas.

El programa tendrá una pri
mera fase de trabajo campo 
en el que se estudiará cómo 
afecta este problema a los jó 
venes de la ciudad y poste
riormente se trabajará en gru
pos reducidos, con un máxi
mo de 15 jóvenes por grupo. 
“La idea es la de llevar a cabo 
tina labor de seguimiento de 
cada caso”.

Jiménez denuncia el mal estado 
de conservación de la hospedería
Cotillas invita a la alcaldesa a terminar esta infraestructura con “el dinero que 
el PP ha dejado en las arcas municipales”

LL

La alcaldesa, Inmaculada 
Jiménez, ha visitado las ins
talaciones de la hospede
ría del Museo del Carro, 
una obra inacabada que 
lleva cerrada más de cua
tro años. Lo hacía junto al 
concejal de Urbanismo, 
José Angel López, para 
mostrar y denunciar el mal 
estado de conservación en 
el que se encuentra esta 
infraestructura, que se fue 
construyendo a través de 
diferentes escuelas-taller a
lo largo de una década, 
antes de que el PP llegase 
al Gobierno regional.

Jiménez ha lamentado que 
la Consejería de Empleo 
nunca apostase por con
cluir una infraestructura 
que podría traer visitantes 
y muchos beneficios para 
Tomelloso. Por contra, 
después de toda una le

gislatura cerrado, el edifi
cio, con casi una veintena 
de habitaciones perfecta
mente adaptadas, además 
de diversos servicios co
munes, ha sufrido multitud 
de desperfectos, conse
cuencia de algunos actos 
vandálicos. Así, aunque 
no se han producido ro
bos, son muchos los da
ños registrados: cristales 
rotos, puertas de madera 
maciza reventadas, excre
mentos de animales en el 
interior, llaves de la luz y 
enchufes arrancados, nu
merosos nidos de palo
mas...

Tanto Jiménez como Ló
pez han señalado que aho
ra costará mucho recupe
rar y limpiar todo lo que se 
ha dejado abandonado 
durante estos cuatro años. 
Así, los ediles municipales 
han calculado que el coste 
de reponer lo que se ha

deteriorado y terminar la 
obra podría alcanzar los
30.000 euros. La intención 
del equipo de gobierno es 
concluir esta infraestruc
tura durante la presente 
legislatura, aunque consi
deran que, por el alto cos
te de la misma, habría que 
buscar financiación en 
otras administraciones.

Ante esto, el concejal del 
PP y anterior alcalde, Car
los Cotillas, ha invitado a 
Jiménez a terminar cuanto 
antes la hospedería “con 
el dinero que el PP ha deja
do en las arcas municipa
les”.

El concejal popular ha re
cordado que “la hospede
ría está sin acabar porque 
el PSOE denegó una es- 
cuela-taller y el PP durante 
la pasada legislatura con
sideró más oportuno gas
tar en servicios sociales 
que en ladrillo”.

El PP critica el 
nuevo horario 
del Centro de 
Mayores
ELPERIÓDICO

Cortes Valentín, concejala 
del PP, ha criticado los nue
vos horarios del Centro de 
Mayores de la ciudad, depen
diente de la Junta. Valentín 
asegura que son muchas las 
quejas que los mayores le han 
hecho llegar lamentando que 
desde el anterior fin de sema
na este centro no abra sus 
puertas los domingos y tam
poco en horario de tarde. Va
lentín afirma que esto no ha 
ocurrido nunca con el PP en 
el gobierno municipal y tam
poco en los cuatro del Go
bierno de Cospedal.

Frente a esto, la alcaldesa, 
Inmaculada Jiménez, ha ex
plicado que esta situación 
anómala obedece a la falta de 
personal de este centro. Ji
ménez ha anunciado que, a 
pesar de no ser competencia 
del Ayuntamiento, el equipo 
de gobierno ya está trabajan
do para poder recuperar el 
horario habitual del centro.
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